

# チャンス チャレンジ チェンジ Chance Challenge Change (3つのC)

1年部だより

令和7年3月 3日

## 授業参観、学級懇談会、ありがとうございました。

先日は、御多忙のところ、授業参観並びに学級懇談会に御参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、進路について学びました。Society5.0の動画から、今後予想される世界を見て、私たちの生活がどのような変化をしていくか、確認しました。AI技術の進歩などから職業も様変わりする見込みです。そこで、将来に向けて、今、どのような力が求められているのか、グループで考えました。最後の発表では、人との関わり合いや人間性、協調性、思考力・発想力などの意見が出ました。まとめとして、高校では、「自立・関わり合い・人のために、こころざしを育む教育を大切にしている」(『平成7年度公立高校をめざすあなたへⅠ』より)ことを伝えました。自分たちの考えと高校がめざす姿が一致し、今後の生活で意識して欲しいと願います。

## 3年生を送る会に向けて

3月13日(木)に、「3年生を送る会」が行われます。これは、学校の最上学年として、行事、生徒会活動、部活動、日々の学校生活などで1、2年生を引っ張ってくれた3年生に感謝の思いを込め、また、4月からの新しい生活を応援する会です。生徒会本部が企画・運営を行います。

1、2年生から合唱のプレゼントをします。今は、2年生が主となり、1、2年生合同合唱練習を行っています。当日は、3年生が感動し、吉原北中で過ごした思い出の一つになることを期待します。

## 学校生活の様子

最近の1年生の学校生活は、4月に比べて明るい挨拶ができるようになり、授業も集中して良い雰囲気になっています。休み時間はどのクラスも楽しそうに談笑していて、教師との仲も良好です。このような光景を目にするたびに、保護者の皆様への感謝で一杯です。本当にありがとうございます。中学生は、子どもと大人の真ん中で、思春期を迎え難しい時もありますが、保護者の皆様と手を取り合って、大切なお子様の成長を促していきたいと思っておりますので、今後も御理解と御協力をよろしくお願い致します。

4月から学校の中堅学年となる1年生には、夢を持って生活をして欲しいです。夢を持っていると、日々の生活の過ごし方が変わり、未来も変わります。御家庭でも、お子様の将来について話題にいただけるとありがたいです。

## お知らせ

- ◆2月20日(木)の授業参観や学級懇談会で活用した高校の関係資料は、『静岡県教育委員会高校教育課ホームページ』から閲覧することができます。2年後の進路選択のために御確認をお願いします。
- ◆5月27日(火)～28日(水)1泊2日で、『林間学校』を実施します。場所は、朝霧野外活動センターです。スローガンに関わるクラス会議を行い、林間学校準備委員で、スローガン作成を行っています。スローガンは、1年生全員の意見を集約して決定します。